二三年十一月度 月刊 SYN かわら版

皆様のご協力を持ちまして無事終了いたしました。 E ■目次 P. 1 御礼のご挨拶

日本商工会議所青年部第31回関東ブロック大会さいたま大会は 関ブロ 御礼賞賛の言葉 P. 2 関ブロ チャレンジ SAI 12月通常会員総会 12月例会 忘年会 ご案内

> さいたま商工会議所青年部 Young Entrepreneurs Group

御礼 2株沙

本当にありがとうございました。

これ聞こえてまいりますが「感動した!」「良 2日と皆様お疲れ様でした。 大会の評判があれ の頑張りは、お客様に十分伝わったようです。 い大会だった!!」というものが多く、皆様 足かけ3年の準備の結晶、先月21日・2

かりしめくくりをやっていきましょう。 成や相見積の整備・決算等の事務作業も提出期限が来ています。 業局等々にお礼をお伝えする活動が待っています。また、報告書の作 る使用させていただきました会場とスタッフの皆様・県・市・経済産 ク連合会・日本YEG・ソニックシティやパレスホテルをはじめとす 後は、ご来賓・協賛者・OB・県連他単会・関東ブロック内各単会・ブロッ きました。ここに深く御礼申し上げます。ありがとうございます。今 皆様のおかげでとってもいい思い出をいただきました。感動をいただ 場面を思い出すと涙がにじんできて、うまい言葉が浮かんできません。 かっこいいお礼の文書を書きたいと思い、悩んでいましたが、場面

ることを信じて。みんな大好きです!ありがとうございました!! た活動を展開していければと思います。そこに新たな感動が待ってい で味わったこの感動を今後のYEG活動に注入して、より熱のこもっ の活動にぶつけ、 涙忘れません)。その気持ちを忘れずに、お礼と報告書の作成・決算 と悔しい気持ちをお持ちの方もいらっしゃるようですね(潤太郎君の この大会を振り返って、まだまだできるのに・・・という、ちょっ しっかりした締め括りをしていきましょう。みんな

関東ブロック大会 実行委員長 中舘達司

関プロ 御礼賞賛の言葉

れと思いますが、11月11、12日は皆様で米沢にお越しをお待ち 長研修会に、関ブロの盛り上がりをつなげればと思います。大変お疲 さんのパワーをいただいてまいりました。あと18日となりました会 ロック大会の盛り上がり米沢のメンバーも大絶賛でした。すごいみな やまがた米沢会議のPRの際には、大変お世話になりました。関東ブ 関東ブロック大会大成功おめでとうございます。また全国会長研修会 してます。本当にありがとうございました。

第29回全国会長研修会やまがた米沢会議 実行副委員長 米沢YEG 安部勇人様

> はありますが、本当にお疲れ様でした。そして有り難うございました! えをして頂き、参加者としても 楽しませて頂きました。 重ねがさねで んでした。しかしながら、 は、打ち合わせで十分な対応を出来なかった点もあり申し訳ありませ しても大きな刺激を頂き本当に有り難うございました。キャラバンで な盛り上がりとパワーを見せて頂き、全国大会を控える富山YEGと ブロック大会本当にお疲れ様でございました!さすが関ブロ!大変 趣向をこらした「祭り」の雰囲気満載の設

富山YEG 目谷様

PRの部分でも私達のわがままも聞いて頂き誠にありがとうございま ますので、是非石岡にお越しください、、、、、 す。次年度石岡は埼玉様のようには出来ないかと思いますが、頑張り した。福島様方の準備の大変さを痛感して次年度頑張りたいと思いま 大懇親会は本当に楽しませて頂きました。ありがとうございました。

石岡YEG 木村様

どなど、 た。 この他にも、「全国大会を超えた。」「ハードル高くしやがって!」な いくつかの賞賛のお言葉をのせさせていただきました。 涙が出るほどうれしい言葉をたくさんの方からいただきまし

我が広報委員会もやってよかったー ります。山田委員長は号泣しております。 ーと集まるたびに祝杯をあげてお

た!ありがとうございました!」 「お疲れさまでした!大変だった!つらかった!もうやだ!楽しかっ 山田潤太郎





のデヤレンジのAI

特別特集 —月例会「伊香保親睦旅行」

交流委員会 遠藤 貴輝 淑宏 委員長

副委員長

松崎 龍二 副委員長

を全うし、一丸となったことで最高の結果が得られたと感じておりま 皆様大変お疲れさまでした。各委員会それぞれが各セクションの仕事 す。さらにさいたまYEGの結束を深め、疲れを癒すために親睦旅行 関東ブロック大会さいたま大会も無事終了いたしました。 -月20日・21日に開催されました。

だけたら幸いです。 からご報告させていただきます。乱文 暴言 暴露その他ご容赦いた 『関ブロチャレンジSAI』は今回、親睦旅行の様子を、記者の目線

目目

まず、ソニックの裏から約20名強 博物館です。 た。バスの中では早くも酒盛りです。 のメンバーが集まりバスで出発いた ひとしきり盛り上がったところで第 切実さがつたわってくる挨拶でし 物破損だけはしないように・・・」 の挨拶をしていただきました。「器 田会長が駆けつけてきてくれて開会 トロ感が満載でとても雰囲気のいい しました。あとで合流予定だった小 の目的地である「伊香保 おもちゃ 自動車博物館」へ。昭和レ



さらに小学生以下のお子様にはキッズワー できるスペースがあり、親子3代で行くと最高のテーマパークでした。 クラッシックカーや昭和のおもちゃ、珍しいテディベアなどがならび、 お楽しみのお昼です。 -クランドという職業体験が

そして水沢観音で参拝しバスはホテルへ、それからおのおの自由時間 名物の水沢うどんをいただきました。日本三大うどんの一つで四百年 以上の歴史があるそうです。こしがあって最高でした。

でお開きの時間がまいりました。

くても楽しい時間は早くすぎるもの 観です。飲んで騒いで関ブロの話を ました。これだけ集まるとやはり壮 広間に七十名のメンバーがあつまり て、ついに大宴会の始まりです。大 の珍宝館の館長さんがすごくパワフ あとで聞いた話ですがオプショナル ちのけで温泉へいっちゃいました。 加する人、様々です。記者は観光そっ 石段街を散策する人、温泉に入る人、 して、ブロック大会を通じてできた ルで面白かったとききました。そし オプショナルツアー(珍宝館)に参 たしかに感じました。名残惜し

> できませんでした。 ストリップホテルのカラオケ 温泉にいっちゃいました。目指せ5回入浴です。二次会は伊香保名物 その後も熱さめやまないメンバーはおのおの二次会へ。記者はやはり トリップが盛り上がったようですが個人の名誉のため、 し控えさせていただきます。ちなみに記者は朝もいれて4回しか入浴 部屋飲みと様々だったようです。ス コメントは差

2日目

たYEGを好きになりました。そして出発地点のソニックに向い閉会 そして昼食です。ここでもメンバーの絆の深さ、仲の良さを感じ、ま とても大事ですね。その後は赤城とんとん広場でソーセージ作り体験 た。清涼な雰囲気に心も体も洗われる気分でした。自然に触れる事は できなかったのですが山道をのぼり双龍門という山門までいきまし す。バスは一路榛名山 榛名神社へ、本殿は落石防止工事のため拝殿 メンバーはすこし違えど約20名強のメンバーでバスに乗り込みま

絆をもって盛り上げていきたいで 後もさまざまな事業や例会をこの とにかくYEGの強い絆を感じ今

わって頂けてれば幸いです。本当 個人のブログのような内容になっ にお疲れさまでした。 てしまいましたが、楽しさが伝

は後日談を中心にお送りします。 次回「関ブロチャレンジSAI」 お楽しみに!



12月通常会員総会 12月例会 忘年会 ご案内

開催日時 平成23年12月15日(木)

総会受付 1 8 .. 0

総会開始 8:30

バンケットルー 忘年会開始 20:00

開催場所

道山閣

大宮区大成町2-397

048 (664) 6780

忘年会会費 5000円 当日受付時に徴収させていただきます。

大宮西口「東京スター銀行」前(鐘塚公園向い)からの 送迎を予定しております。

忘年会参加者向けに1台運行

8:30まで随時ピストン輸送

9:40頃

ぜひ、ご出席をお願い致します。 23年度の会計ならびに24年度の方針を決定する大事な総会です 2月通常役員総会ならびに忘年会が開催されます。

乞うご期待です。大勢で盛り上がりましょう!・ 皆さんご存知でしょうが「委員会対抗カラオケ大会」芸達者?の多 いさいたまYEGメンバーですから、きっと大変なことになります。 なお、この関ブロ年度の忘年会は、盛り上がる事間違いありません。